



La Papète Tartas

Jusqu'au bout !

Partout en France, la classe ouvrière rentre en ébullition. Dans toutes les professions, dans toutes les familles, dans les facs, les lycées et à chaque occasion, les discussions tournent autour de la meilleure manière de faire entendre raison à ce gouvernement et d'obtenir le retrait de son projet de régression sociale.

Pour la CGT, il n'y a pas de recette magique. Seule la mobilisation massive et les grèves auront raison de l'alliance Medef/Macron. La durée, l'intensité et la convergence des mobilisations seront déterminantes pour gagner. Pour cela, préparons-nous à rentrer dans le dur.

Le syndicat Filpac CGT de la Papète vous invite à participer nombreux à la manifestation prévue à Dax, demain 11 Février, à partir de 10h00 à la gare. Venez accompagnés !

Nouvelle assemblée générale le Mardi 14 Février à 14heures au garage pour déterminer les modalités d'action pour la journée d'appel intersyndical du 16 Février.



L'intransigeance et le cynisme du gouvernement provoquent le durcissement de ce conflit. Le blocage du pays par la grève générale est à l'ordre du jour. Le patronat et ses alliés en seront les seuls responsables.

Quelques centaines d'euros perdus aujourd'hui ou deux ans de vie en bonne santé en moins ? Faites vos comptes...

**Ce combat ne se gagnera peut être pas a Tartas,
mais ce n'est pas à Tartas qu'il se perdra !**